



## **Je me ferai un plaisir de vous enfumer. et de vous faire retourner à l'intérieur dans une vieille salle obscure**

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 27 mars 2008

---

Bonjour à tous,

Est-ce que les fumeurs ont un côté obscur ?

Parce que nous arrivons bientôt en avril et après c'est mai. Et là, les terrasses vont être prises d'assaut par les fumeurs et je me ferai un plaisir d'allumer un bon gros barreau de chaise (2h approximative de DEGUSTATION) en provenance de Cuba. Si vous avez des adresses préférées, donnez-les nous : je me ferai un plaisir de vous enfumer. et de vous faire retourner à l'intérieur dans une vieille salle obscure...

Salutations.

### Réponse :

Il est regrettable que le dernier îlot de résistance à la loi Évin donne une si mauvaise image des fumeurs de cigares.

C'est déjà à cause de ce type de comportement que les pouvoirs publics ont dû se résigner à régler avec plus de rigueur le 15 novembre 2006. Ce sera certainement ce qu'ils seront amenés à refaire si le problème des terrasses devenait une entrave sérieuse à l'application du décret.